

DES NOUVELLES DE NOUS

Du 15 au 21 janvier 2011

LA VILLE SOULIGNE L'INITIATIVE DES JEUNES POUR CONTRER LE TABAGISME

Lundi 17 janv. – Le Réseau conseil de la gang allumée était de passage à l'hôtel de ville pour lancer un message important : « le mardi 18 janvier, merci de ne pas fumer dans votre voiture en présence de jeunes de moins de 16 ans ». Harout Chitilian a profité de l'occasion pour saluer cette initiative qui témoigne du dynamisme des jeunes et rappeler l'engagement qu'a pris la Ville pour promouvoir les saines habitudes de vie.



Rosalie Mailhot (14 ans), Harout Chitilian et Mireille Deyglun, porte-parole de la Semaine québécoise pour un avenir sans tabac.

À L'AGENDA DU MAIRE DE MONTRÉAL...

CONFÉRENCE DE PRESSE

Lundi 24 janv. - Conférence de presse annonçant la réouverture officielle de l'aréna Camilien-Houde dans Ville-Marie. À cette occasion, le maire dévoilera un ambitieux programme de mise aux normes des aréna municipaux montréalais.

ENTREVUE À CJAD

Lundi 24 janv. - Entrevue du maire Tremblay à CJAD, à 15 h 45, sur sa vision de l'année 2011.

SOMMET DES INFRASTRUCTURES À REGINA

26 au 28 janv. - Sommet des infrastructures de Regina où le maire de Montréal animera un atelier sur l'engagement citoyen et son impact sur le processus de planification des travaux.

★ À VOIR OU REVOIR SUR INTERNET...

Entrevue du maire Tremblay sur sa vision de l'année 2011, sur le site Web de Global News.

OUVERTURE D'UN CONSULAT GÉNÉRAL CHINOIS À MONTRÉAL

Dans quelques semaines, la République populaire de Chine ouvrira un consulat général à Montréal. M. Zhang, l'ambassadeur chinois, s'est donné comme objectif personnel l'établissement d'une liaison aérienne directe entre Montréal et Shanghai. Le maire de Montréal s'est dit très heureux de cette annonce qui vient renforcer les liens privilégiés qu'entretient la métropole avec la Chine, depuis des dizaines d'années.

IMPLANTATION D'UN NOUVEAU SYSTÈME DE RECONNAISSANCE DE PLAQUES D'IMMATRICULATION

Le comité exécutif a autorisé cette semaine deux dossiers liés à reconnaissance de plaques d'immatriculation. Ainsi, d'ici ce printemps, 30 véhicules de patrouille du SPVM seront dotés de ce système dans le but d'améliorer la sécurité routière sur le territoire de l'agglomération de Montréal.

JEUNE CONSEIL DE MONTRÉAL CE WEEK-END

Vend. 21 janv. – Lancement de la 24^e édition du Jeune conseil de Montréal, à l'hôtel de ville, en présence de Claude Dauphin et de Harout Chitilian. Cette simulation du conseil municipal réunit durant toute une fin de semaine des étudiants et des jeunes professionnels de 16 à 30 ans. Cette année encore, le JCM atteint un record de participation avec 68 inscriptions, dont 26 femmes. N'oubliez pas que vous êtes toutes et tous invités à venir les rencontrer dans le hall pour le lunch ce dimanche, de 13 h à 15 h.

LES PHOTOS DE LA SEMAINE



Le maire Tremblay et Michael Applebaum s'entraînent au nouveau Centre sportif de Notre-Dame-de-Grâce !